



MUNICIPALIDAD DE ANGOL
COSOC

ACTA N° 10

Acta Sesión Ordinaria de Cosoc, Miércoles 27 de Diciembre de 2023, a las 15:11 horas en la sala de sesiones de la I. Municipalidad de Angol, presidida por Carlos Hernandez en ausencia de don Enrique Neira Neira, Sra. Carolina Matamala, Administradora Municipal y Alcalde (S), Don Álvaro Urra Morales, Secretario Municipal y Ministro de Fe, con la asistencia de los siguientes consejeros:

Sr. José Cifuentes

- **Sra. María Cecilia Muñoz**
- **Sr. Carlos Hernández**
- Sra. Marcela Osses**
- **Sr. Bruno Parada**
- **Sra. Mónica Opazo**
- **Sr. Yerko Castro**
- **Sra. Maritza Calbun**

Se Justifica el Sra. Ana Campo, Sr. Nelson Orellana, Sr. Jorge Zamora, Sra. Lucia Fonseca por motivos personales y de trabajo.

Comienza la Sesión a las 15:11 horas, con el saludo de don Álvaro Urra, Secretario Municipal y Ministro de Fe, quien da las gracias a los consejeros por su asistencia comenta que sería la última reunión del año ya que Enero y Febrero es temporada de vacaciones por lo tanto se retomaría el ultimo Miércoles del Mes de Marzo. Nos informa que Sr. Alcalde don Enrique Neira, le pidió a la Sra. Carolina como Alcalde (S) estuviera en la reunión para informar de actividades de fin de año y otras que se realizarán en Enero y Febrero y responder a consultas de los consejeros.

Don Álvaro le da la palabra a don Carlos Hernández Vicepresidente de Cosoc, quien saluda y da las gracias y nos da cuenta de una reunión de trabajo de Cosoc que se hizo en Temuco, donde fue una comitiva encabezada por Don Álvaro, Sra. María Cecilia Muñoz, Sra. Ana Capos. Fueron convocados a una reunión de trabajo donde hubo que hacer aportes al proyecto de cambio de Ley de Organizaciones Sociales, don Carlos agrádese el haber sido invitados y aportar con el cambio al proyecto de Ley. Don Carlos también nos cuenta que ya no es superintendente de bomberos al haber perdido la elección, ya que por eso había llegado al Cosoc, y consulta si puede seguir hasta la próxima elección de Cosoc.

Don Álvaro le comunica que hizo las consultas y puede seguir por el hecho que sigue siendo bombero, la Sra. Carolina consulta si es necesario votar para que se quede y Don Álvaro le dice que no ya que él es el vicepresidente y sigue siendo bombero, también el resto de los consejeros están agradecidos con su trabajo y aporte en el Cosoc. Nos cuenta de los proyectos que realizó en bomberos y que seguirá aportando en beneficio de ellos.

Se da la palabra a la Sra. Carolina para que informe sobre las actividades de finalización de año. Nos cuenta que hace poco fue el segundo concurso de las fachadas navideñas, hubo tres ganadores primer, segundo y tercer lugar el primer lugar con \$300 mil pesos, el segundo con \$ 200 mil pesos y el tercer lugar con \$100 mil pesos, nos comenta que lo mejor de esto es la participación de los ciudadanos y que no hubo un jurado ni Municipal ni externo, si no que los ciudadanos eligieron a través de redes sociales con un me gusta o un "like" los tres primeros lugares, eso fue el Viernes 22 de Diciembre y fue una bonita participación para este concurso navideño. Nos cuenta que hasta hoy se están afinando los pequeños detalles para el show de año nuevo para esperar el 2024, comenta

a los consejeros que lo compartan con sus vecinos ya que será una bonita instancia familiar, va haber dos eventos simultáneos uno en Huequén y el otro en el Parque Vergara comenzando a las 21 horas, habrán 4 artistas repartidos, en el parque estará un grupo de Concepción que son varios cantantes, también estará Martín Venegas que es un cantante Angolino y en la plaza de Huequén habrá un grupo que viene de Temuco que es bastante conocido a nivel Nacional e internacional y el tributo para los más románticos que es a Luciano Pereira. También habrá cotillón para entregarle a la gente.

Nos cuenta que para el 6 y 7 de Enero será la Actividad Cabalgata del Corazón Cordillerano de Nahuelbuta que es una actividad que la Municipalidad apoya todos los años, y también acá habrá una actividad en las Canteras de Deuco, hay un equipo haciendo limpieza completa del camino, la actividad tiene que ver con la temporada alta de verano se van a ir levantando y recuperando estos espacios, se llevará a cabo el 7 de Enero actividad denominada la ruta de Deuco, con la Oficina de Turismo y Deportes.

También el 6 y 7 de Enero se desarrollará la Fiesta de la Cereza, el Viernes el Sr. Alcalde dará un punto de prensa para dar a conocer los detalles de esta actividad de la fiesta de la cereza que tiene una cantidad de artistas bien importantes. La Sra. Mónica Opazo consulta si habrá seguridad, como Carabineros o seguridad Ciudadana para la Fiesta de la Cereza por la falta de luz que hay en ese Sector, la Sra. Carolina le responde que cuando son eventos masivos deberían tener personas a cargo de la seguridad ya que es un evento privado, pero igual pueden contar con Seguridad Pública Municipal.

También informa que es importante destacar el Festival Brotes de Chile que se llevará a cabo el 12, 13 y 14 de Enero, menciona sobre la parrilla de artistas folklóricos y más populares y por supuesto el humor que también es importante en esta actividad. En Febrero también hay actividad para celebrar el día de los enamorados y se va a cerrar el verano el día 4 de Marzo donde habrá un show de cierre de temporada, menciona que están en conversaciones con algún artista para esa fecha que más adelante darán a conocer. Nos comenta del poco presupuesto que hay para este tipo de actividades y que a pesar del poco presupuesto tratamos de hacerlo lo mejor posible. La Sra. Carolina aclara que para el show del año nuevo no habrá pirotecnia por el peligro de provocar algún incendio, es muy caro y por ser solidarios con las mascotas.

Consultan algunos consejeros por las entradas del Brotes de Chile y se venderán por el sistema punto ticket y en la oficina de la OIRS, la Sra. Ruth entrega código QR.

La Sra. Carolina nos cuenta que partió la temporada de piscina, cursos de natación, hay salvavidas titular y suplente, también nos informa que se hermoseó la Plaza de Armas con luces Led con la empresa de alumbrado público que ya llegó a la Comuna el 1 de Diciembre, también colocaron en la plaza de Huequén. Ante la consulta de algunos consejeros sobre algún teléfono de la empresa, la Sra. Carolina responde que hay que hacer el requerimiento a su teléfono y ella se contacta con la empresa para que vayan al lugar, aclara que la empresa solo atiende el espacio público.

La Sra. Carolina da a conocer de un plan de emergencia que se está elaborando para la temporada en conjunto con Bomberos Carabineros y Salud, para estar preparados en caso de cualquier emergencia. Don Bruno Parada consulta que se puede hacer en la parte urbana con los sitios con maleza, la Sra. Carolina aclara que cada persona debe hacerse responsable tanto de los frontis de sus terrenos como de los sitios desocupados y sacar las malezas, eso lo dictamina el artículo 13 de la Ordenanza Municipal. En resumen, se llega a la conclusión de la falta de fiscalización.

Don Carlos Hernández como Vicepresidente de Cosoc da las gracias por la participación durante el año y cree que se hizo un buen trabajo y propone para el próximo año seguir trabajando con el mismo entusiasmo.

Finalmente, se acuerda que la próxima reunión será en le mes de marzo del año 2024, siendo el ultimo miércoles de ese mes.

Se da término a la reunión a las 16:30 horas



**Ministro de FE.
Secretario Municipal**